



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.8.30 NO. 20

— 2学期が始まりました —



今日、30日（金）から2学期が始まりました。

心配された台風は、まだ南の方にあり、これまでにない遅いスピードで進んできています。今日は、その影響もあり曇り空でした。でも、子どもたちは元気いっぱい大きな声で「おはようございます！」と、登校してきました。久しぶりの子どもたちの声・笑顔に、曇り空は吹っ飛んでいった感じでした。

さあ、2学期も頑張りましょう。

以下が、始業式に私が話した内容（概要）です。

さて、今年の夏休みは、いつもの年よりさらに暑い夏になり外に出て活動することにも、制限があったのではないのでしょうか。そんな中でも、暑さを吹っ飛ばすような、夏の暑さよりもさらに熱い話題がありました。みなさんも見ていたでしょうか。

パリオリンピックです。

どんな競技を見ていましたか。

どの競技を見ていても、感動しましたね。負けても、勝っても、大きな拍手を送りたくなりましたね。

何ででしょう？

どの選手も「一生懸命」なんですね。目標に向かって、力一杯がんばっているんですね。その姿が、素晴らしいんですね。見ている私たちの心を揺さぶるんですね。

校長先生の願いを覚えていますか。その中に、「何事にも一生懸命や取り組んでほしい」とお話ししました。

みなさんも、オリンピックに出た選手と同じです。目標に向かって、一生懸命に頑張っほしいと思います。一生懸命やる人を、先生たちは、力一杯応援したいと思います。

目標と言えば、1学期の終業式の日、グループの話し合いをしましたね。みんなで、「夏休みにやってみたいことがんばること」を話し合いました。どうでしたか？達成できましたか。

すごいですね。達成できたんですね。

実は、目標は、紙に書くと心で思っているときよりも1.5倍かないやすくなるそうです。さらに、その目標を口にすると、さらにかないやすくなるそうです。みんなで話し合った効果がありましたね。

さあ、今日から2学期です。教室に戻って目標を決めることと思います。ぜひ、その目標に向かって、一生懸命に取り組んでください。先生たちは、一生懸命に取り組むみなさんの姿を楽しみにしています。そして、先生方もみなさんのそんな姿を力一杯応援します。

湯尾小学校みんなで、2学期を頑張っていきましょう。

○お知らせ

2学期から、1年生と5年生に転校生がきました。全校児童が、65名になりました。65名で、力を合わせて頑張りましょう。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。